

A.o. Landesmitgliederversammlung der DKP Saarland am 24.07.22

Antrag 2: Erklärung der LMV der DKP Saarland am 24.07.22

Solidarität mit den Beschäftigten bei Ford und im Industriepark – Saar-Industrie demokratisieren und umbauen

Die Landesmitgliederversammlung der DKP erklärt sich solidarisch mit dem Kampf der Belegschaften in Saarlouis um ihre Arbeitsplätze. Das sogenannte Bieterverfahren war eine Farce – in diesem vom Kapital diktierten ruinösen Wettbewerb gab es in Wahrheit von Anfang an auf Beschäftigtenseite nur Verlierer. Der Ford-Konzern hat die Belegschaften und die politisch Verantwortlichen an beiden Standorten erpresst, um noch mehr Profit zu erlangen.

Jetzt geht es vor allem darum, den betroffenen Beschäftigten eine Zukunftsperspektive mit sicheren Arbeitsplätzen zu schaffen. Eine Erkenntnis ist: Diese Zukunft wird nicht als Bittsteller gewonnen. Ohne entschlossenen Widerstand, ohne Aktionen und Kämpfe der Belegschaften und der IG Metall wird es keine Perspektive geben. Die DKP Saarland hat in einer Erklärung vom 28.06.2022 Forderungen an die Landesregierung entwickelt, wie eine gute Zukunft für die Arbeitenden bei Ford und im Industriepark zu erreichen ist. Wir werden weiterhin an der Seite der betroffenen Belegschaften stehen und im Rahmen unserer Möglichkeiten die Kämpfe unterstützen.

Umbau für die Saarländer*innen – nicht für den Profit! Zukunft statt Kapitalismus!

Anlage: [Erklärung des Bezirksvorstandes vom 28.06.22](#)

Einstimmig angenommen.